

Ciudad Real

“La diputada nacional Rosa Romero: “Un país serio tiene que pagar sus deudas para recuperar la confianza en su economía”

Romero ha informado sobre la ejecución del Plan de Pago a Proveedores, un plan que ha dejado en la provincia 107 millones de euros para pagar un total de 45.986 facturas principalmente de personas físicas y Pequeños y Medianos Empresarios. Romero ha destacado la importante repercusión de este plan, “la mayor operación de refinanciación de la historia de España” que inyecta una considerable cantidad de dinero a la economía de la provincia y que permite que 1.282 personas físicas, 2.316 Pymes y 125 grandes empresas puedan sobrevivir. “Estamos hablando, por lo tanto, de inyectar liquidez directa a los más pequeños, que son al fin y al cabo los que más necesitados estaban de recibir el dinero de la Administración”. “Tenemos un Gobierno serio que se preocupa de los problemas reales de la sociedad y este Plan de Pago es un ejemplo del compromiso del PP con la recuperación económica y con la creación de empleo”



Rosa Romero

Toledo

“El presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha Vicente Tirado, mantiene una recepción con el presidente de la FEMP de Castilla-La Mancha



Santiago Lucas-Torres y Vicente Tirado

Tirado ha alabado “la gestión cercana y permanente que desde los ayuntamientos se desarrolla por el bienestar de los ciudadanos” y ha reclamado “la necesidad de buscar acuerdos mediante el diálogo dejando a un lado las ideologías políticas ya que los ciudadanos miran por su bienestar sin entender de partidos políticos”. Asimismo, ha puesto a disposición de todos los ayuntamientos y ciudadanos la institución que preside para desde la Cámara “buscar y aportar todo el apoyo que las leyes me permitan por el bienestar de los castellano-manchegos y nuestros pueblos”. Por su parte, Lucas-Torres ha agradecido a Tirado el hecho de haber sido recibido y escuchar los intereses de los municipios y ha defendido el municipalismo “como instrumento cercano y de primera mano para defender los intereses de los ciudadanos”.

Tomelloso

“El senador Carlos Cotillas: “Gracias a Cospedal empezamos a ver los primeros signos de recuperación económica”

Cotillas ha hecho un balance del primer aniversario de la victoria electoral del PP en Castilla-La Mancha, un aniversario que coincide con unos datos económicos que sitúan a la región como la de mayor superávit de España, con lo que, a su juicio, queda demostrado “que se están haciendo las cosas bien”. El senador ha apuntado que el Gobierno de Cospedal, con las medidas de austeridad y con presupuestos serios, rigurosos y austeros, ha conseguido situar a la región en el 0.59% de superávit y convertirla en la comunidad autónoma que mejor ha cuadrado sus cuentas y mejor está cumpliendo con el objetivo marcado por el Gobierno. Además se ha conocido que la cifra de desempleo se ha reducido este mes en la región en 2.777 personas, una cifra positiva que anima al PP a seguir trabajando en la misma línea porque “ya se empieza a ver la luz al final del túnel”.



Carlos Cotillas

Ciudad Real

“El portavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial, David Marín denuncia una nueva “injusticia social perpetrada por aquellos que se ponen detrás de las pancartas”

Ante el despido de diez trabajadores por la Diputación Provincial



David Marín

El portavoz denuncia que, “amparándose en la reforma laboral que tanto han criticado”, echan a la calle a diez trabajadores que llevaban más de 12 años en la Diputación. Estas personas trabajaban en la Unidad de Promoción y Desarrollo, un servicio “esencial” para los municipios en estos tiempos de crisis. El portavoz popular ha explicado que la Diputación está tomando represalias contra estos diez trabajadores debido a que presentaron una demanda para el reconocimiento de sus derechos laborales por parte de la Diputación ya que estaban contratados como trabajadores temporales con contrato de obra desde 1999 y en algunos casos aún más.